

Noboa afirma que Ecuador necesita ayuda de fuerzas extranjeras

Image not found or type unknown



Imagen: Prensa Latina.

Quito, 23 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, afirmó este martes que su país aceptaría la presencia de fuerzas extranjeras, porque son necesarias para la lucha contra el crimen organizado.

El mandatario detalló en una entrevista al medio digital La Posta que el gobierno de Estados Unidos coopera con la entrega de equipamiento, con entrenamientos, inteligencia, protección de puertos y

fronteras, así como con la identificación de fuentes de financiamiento de los grupos criminales.

Mencionó que esta mañana dialogó con el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, y dio a entender que también aceptaría ayuda del gigante sudamericano, “por su experiencia en lucha contra narcoterroristas”.

Precisó que ya se ha reunido con 38 embajadores y está dispuesto a aceptar su colaboración.

Al cumplirse este martes dos semanas de la declaración de conflicto armado interno, Noboa destacó que el número de muertes violentas se redujo gracias a los operativos realizados, mientras sube la aprobación a la gestión de las Fuerzas Armadas y la Policía.

“Hay un sentimiento de unidad nacional. La gente se siente protegida”, expresó el gobernante.

En relación con la situación económica, el jefe del Ejecutivo insistió en su iniciativa de incrementar el Impuesto al Valor Agregado (IVA), a pesar de la falta de consenso en el legislativo para aprobar el alza de ese tributo.

En opinión de Noboa, el aumento del IVA sería una buena señal para los organismos multilaterales, como el Fondo Monetario Internacional.

Otra buena señal es focalizar los subsidios a los combustibles, sin afectar al transporte público, a los taxistas o al transporte de carga pesada, sugirió el presidente, que busca alternativas para financiar la guerra que le ha declarado al crimen organizado.

“Eso no afectaría al pueblo, sino a segmentos que sí lo pueden pagar”, acotó.

El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas informó hoy que hay tres mil 219 detenidos en dos semanas de operativos, 158 de ellos acusados de presunto terrorismo, mientras organizaciones defensoras de derechos humanos alertan sobre vulneraciones contra los aprehendidos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/345242-noboa-afirma-que-ecuador-necesita-ayuda-de-fuerzas-extranjeras>



Radio Habana Cuba